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El PSOE hace públicas las preguntas que no pudo formular en el último Pleno

Solicitan que se adelante el horario de las sesiones, "para que no se corte el debate en mitad"
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Ante la imposibilidad de hacerlas en el transcurso de 
los Plenos, el grupo municipal del PSOE ha presentado 
en rueda de prensa alguna de las preguntas que tenía 
previsto formular en el Pleno de mayo.

En el transcurso de una comparecencia ante los medios, 
los ediles socialistas José Manuel Mármol, Sandra 
Bermúdez y Antonio Musachs, que estuvieron 
acompañados por Juan Jesús Onieva, hicieron públicas 
algunas de estas cuestiones, mostrando al mismo 
tiempo su indignación por una situación que se ha 

convertido en habitual.
Para evitarla, José Manuel Mármol solicitaba a la Alcaldesa un adelanto del horario de las sesiones 
plenarias, “para que puedan tener cabida todas las preguntas y no se corten los Plenos en mitad del debate”, 
algo que para el portavoz del grupo municipal socialista, “va en contra de la transparencia de la que dice 
hacer gala el equipo de gobierno.
A tenor de dicha transparencia, Mármol solicitaba que se entregara la documentación, “en tiempo, forma y 
que sea veraz, completa y que aporte la documentación que estamos solicitando”. En este sentido, añadía que 
hace más de un mes se solicitaron los informes necesarios para la realización de la Feria de San Marcos, 
recibiendo como respuesta, “junto a varias facturas, menos de un folio, sin sello y sin firma de quien 
suscribe”, siento éste, según Mármol, “un buen ejemplo de la transparencia que tiene el equipo de gobierno 
para con los grupos de la oposición”.
Por otra parte, el portavoz socialista indicaba que había solicitado una copia de todas las actas de los 
consejos de administración de aguas de priego, “porque el PSOE quiere saber si la Alcaldesa ha pedido que 
el socio privado realice más aportaciones económicas sin pasar por el Pleno y la Corporación”, solicitando 
también y en este caso incluso exigiendo, “una respuesta contundente” en relación a las declaraciones que la 
gerente de Geiss realizó a las trabajadoras de la empresa con participación municipal, ya que como Mármol 
añadía, “desde el PSOE no sabemos exactamente a qué está jugando la gerente de Geiss, intentando crear 
una alarma social entre las trabajadoras”.
Otra de las preguntas que no pudieron realizarse en el Pleno al equipo de gobierno, como así recordaba 
Mármol, es la relacionada con la dejadez que presenta el Recreo de Castilla, “con un ascensor que hace un 
mes no funcionaba y que a día de hoy sigue igual, como también ocurre en el del CIE”, preguntándose por 
qué el Ayuntamiento paga el mantenimiento de esta instalación, “si no está funcionando”.
Igualmente, Mármol mostró el desacuerdo de su grupo con la valoración que la empresa que gestiona la 
piscina municipal ha realizado de las inversiones y mejoras llevadas a cabo en estas instalaciones, 
solicitando un informe jurídico a Secretaria, “en el que se haga constar la legalidad o no de esta pretensión 
que tiene el equipo de gobierno de satisfacer con 300.000 euros al concesionario de la piscina”.



Ante esta situación, el portavoz socialista rogaba al equipo de gobierno que abandone la posición de 
victimismo que muestra de manera permanente y tenga en cuenta a la oposición, “porque lo que están 
pretendiendo es que la oposición, en bloque, busque una alternativa para que nuestro pueblo salga adelante”.
La batería de preguntas que quedaron sin formularse por parte del PSOE la continuó Antonio Musachs, 
haciendo referencia a la solicitud o no por el Ayuntamiento de las subvenciones para algunos de los 
proyectos planteados por Diputación sobre igualdad o mejora en la administración electrónica, mostrando 
igualmente su interés por el servicio de la gestión del servicio de retirada de vehículos.
Igualmente, Musachs rogaba un incremento de la vigilancia en La Villa, debido a los actos vandálicos que se 
han producido en el barrio en las últimas semanas, solicitando conocer cómo se encuentra el albergue 
municipal, tras indicar que desde el PSOE, “se tiene constancia de que hay personas que incluso viven en la 
calle”, mostrando también su interés por el futuro de la churrería que actualmente se encuentra en un lateral 
del Castillo, la falta de presión en las conducciones de agua en la zona de El Calvario, la limpieza de fuentes 
públicas, poniendo como ejemplo las dos que existen en el Paseíllo, o el coste de la última edición de la 
Noche Abierta
Continuaba con la exposición de las preguntas que el PSOE no pudo formular en el último Pleno Sandra 
Bermúdez, que se detuvo en la falta de respuesta a un vecino sobre el deslinde de un camino que desde hace 
tres meses se planteó a la Alcaldesa, así como la también ausencia de respuesta ante otras dos demandas 
planteadas hace meses, como la imprimación solicitada para la calle Moriles, en la que resultaron heridas 
dos mujeres debido a su piso resbaladizo, o la limpieza de la Fuente del Marqués y del parque de Las 
Caracolas.
En relación a esta zona, Bermúdez se mostró muy crítica con la ausencia de un parque infantil donde los 
niños del barrio puedan jugar, ya que como señalaba, “el que existe está cerrado y sólo es para el colegio, 
por lo que el barrio no dispone de un parque y los niños del barrio tienen derecho a ello”.
Por otra parte, la edil socialista recordaba otras cuestiones como la situación del semáforo de la calle 
Almería, las frecuentes roturas en la red de conducción de agua, revisión del sistema de alarmas y extinción 
de incendios en Virgen de la Cabeza, mostrando finalmente la frustración que supone no recibir respuesta 
alguna de aquellas demandas que los ciudadanos hacen llegar al PSOE y son planteadas al equipo de 
gobierno.


